

BAB I

PENDAHULUAN

A. Alasan Pemilihan Judul

Dalam setiap suatu perusahaan aktivitasnya selalu mengalami perubahan. Bila perubahan itu mengarah kepada kemajuan perusahaan, maka aktivitas perusahaan tersebut semakin baik dan kenaikan aktivitas ini akan diikuti oleh kenaikan atas kebutuhan modal kerja.

Modal kerja yang cukup memungkinkan perusahaan untuk beroperasi secara efektif dan efisien, akan menjamin kelangsungan hidup perusahaan. Tersedianya modal kerja yang cukup dan sesuai dengan yang dibutuhkan oleh perusahaan memungkinkan tercapainya tujuan yang telah direncanakan.

Analisis modal kerja sangat perlu dilakukan untuk mengetahui apakah modal kerja telah digunakan secara efisien atau tidak. Sebaliknya kekurangan modal kerja akan mempengaruhi ketidakmampuan perusahaan dalam menjalankan seluruh aktivitas operasinya.

Analisis terhadap modal kerja sangat penting dilakukan, karena dengan adanya analisa modal kerja akan dapat diperoleh berbagai informasi yang penting untuk menilai jalannya operasi perusahaan, dan dapat diketahui apakah operasi perusahaan telah terlaksana dengan baik seperti yang telah direncanakan, sehingga jika terjadi penyimpangan dapat segera diselediki penyebabnya dan dapat diambil tindakan sedini mungkin. Keuntungan lain yang akan diperoleh dengan menganalisis modal kerja ialah dapat diproyeksikannya keuzngan jangka

panjang, seperti mengukur kemampuan perolehan laba, membayar hutang jangka pendek maupun jangka panjang.

Mengingat betapa pentingnya peranan modal kerja perusahaan, untuk dapat meningkatkan kinerja setiap perusahaan perlu menganalisis modal kerjanya. Sehubungan dengan hal tersebut diatas maka penulis merasa tertarik untuk meneliti dan menganalisis modal kerja yang ada pada PT. (Persero) Pelabuhan Indonesia I Cabang Belawan dikarenakan perusahaan ini adalah salah satu Badan Usaha Milik Negara terkemuka di Indonesia yang bergerak di bidang pelayaran. Dari uraian diatas maka penulis merasa tertarik untuk menuangkannya kedalam tulisan ilmiah dalam bentuk skripsi dengan memilih judul : **ANALISIS SUMBER DAN PENGGUNAAN MODAL KERJA PADA PT. (PERSERO) PELABUHAN INDONESIA I CABANG BELAWAN** *.

B. Perumusan Masalah

Berdasarkan penelitian pendahuluan yang telah dilakukan penulis merumuskan masalah sebagai berikut :

Perusahaan sering tidak mampu untuk mempertahankan kestabilan jumlah modal kerjanya, sehingga menyebabkan berfluktuasinya jumlah modal kerja dari tahun ke tahun.